

Fecha Sección Página 22.09.2009 Deportes 29



México Aluvión del Bordo crea 'guerra'

Tanto el GDF como la Conagua se acusan unos a otros de ser los responsables de la inundación que sufrió el tiradero Bordo Poniente, lo que paralizó la recolección de basura en la cludad. Ambos se acusan de maios manejos, lo que provocó el aluvión y la contaminación por libriviados en cinco municipios, entre ellos Ecatepec y Nezahuaicóyoti. (REDACCIÓN)

FOTOS | ARCHIVO RÉCORD | NOTIMEX



Página 1 de 1 \$ 4389.57 Tam: 30 cm2 LQUIROGA